
Der Vorsitzende verwies auf die der Einladung beigefügten Informationen über die 26 neu 
einzurichtende Stellen (TOP 4.1 bis 4.14).  
 
Abg. Becker dankte der Verwaltung für die gute und übersichtliche Darstellung der einzelnen 
Stellen. Die sich noch ergebenen Fragen werden im weiteren Prozess gestellt.  
 
Abg. Krupp merkte an, dass sich gemeinsam mit der Verwaltung in den vergangenen Jahren 
bemüht wurde, Stellen einzusparen. An der jetzigen Stellenanforderung sei zu sehen, dass es 
sehr schwierig sei, in einer großen Verwaltung Stellen einzusparen, wenn man nicht gleichzeitig 
bereit sei, Aufgaben wegfallen zu lassen. Die Anzahl der Stellenanforderungen werde noch im 
Einzelnen diskutiert.  
 
 


